

A l'instant de quitter mes fonctions au tribunal administratif de Montpellier, j'exprime mes chaleureux remerciements aux membres de la juridiction, vice-présidents, magistrats, greffier en chef, greffiers et agents, qui ont œuvré à la qualité du service public, à l'efficacité, à la performance et au rayonnement de cette institution au cours des quatre années que je viens de passer à leurs côtés.

Mon égale reconnaissance va aux interlocuteurs, auxiliaires de justice, partenaires de la juridiction : représentants de l'Etat dans les départements du ressort, administrations et collectivités, hauts magistrats des juridictions de l'ordre judiciaire et de la juridiction financière, ordres des avocats du ressort, experts de justice, commissaires enquêteurs, université et faculté de droit, qui ont permis qu'un dialogue ouvert, toujours constructif et facilitant, ait pu contribuer à la qualité du service public rendu à l'ensemble de ses justiciables par une juridiction administrative mieux connue, mieux reconnue.

Dominique Bonmati